

Sigamos sumando esfuerzos para consolidar al IMSS como una institución central de la transformación de México: Enrique Peña Nieto

De acuerdo con los datos más recientes del Seguro Social, en octubre pasado se crearon 194 mil 758 empleos en el país, la cifra más alta, de cualquier mes, desde que se lleva registro en el Seguro Social, informó.



"Por primera vez en la historia de México se generaron más de un millón de empleos en tan sólo 10 meses, es decir, en lo que va de este año": EPN

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
15 de noviembre de 2017

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

- En esta Administración se ha alcanzado la cifra más alta de generación de empleos: 3 millones 328 mil empleos formales, prácticamente el doble de los empleos generados en un periodo similar de cualquier otra Administración, destacó.
- Haciendo equipo con los sectores obrero y patronal, hoy tenemos un Seguro Social más cercano, innovador, sano, fuerte y estable, aseguró.
- Clausuró la 108ª Asamblea General Ordinaria del IMSS, que por primera vez se llevó a cabo fuera de la capital del país.

El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, clausuró hoy la 108ª Asamblea General Ordinaria del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en la que hizo un llamado para seguir “sumando esfuerzos para consolidar al Seguro Social como una institución central en la transformación de México”.

“Continuemos invirtiendo, construyendo e innovando en este Instituto para convertirlo en el gran referente de la seguridad social en el siglo XXI”, añadió.

Señaló que en este sexenio del empleo “cada vez más mexicanas y mexicanos ejercen su derecho a servicios médicos de calidad, a seguros que los protegen en caso de accidente o invalidez, a servicios recreativos, culturales y deportivos, así como a una pensión para su retiro”.

“Es cierto, aún falta camino por recorrer para alcanzar la seguridad social universal que anheló Manuel Ávila Camacho. Para llegar a ella, debemos proteger los logros que hemos obtenido con el esfuerzo de todos. También debemos cuidar al personal que, con su trabajo diario, da vida a esta noble institución”, señaló.

En la Asamblea del IMSS, que por primera vez se llevó a cabo fuera de la capital del país, el Primer Mandatario informó que “de acuerdo con los datos más recientes del Seguro Social, en octubre pasado se crearon 194 mil 758 empleos en el país, y esto nos permite imponer tres importantes récords”:

“El primero: se trata de la cifra más alta, de cualquier mes, desde que se lleva registro en el Seguro Social. Nunca ha habido un mes de tanto empleo como el registrado en octubre de este año”, dijo.

Segundo: “haber generado esta cifra de empleo nos permite alcanzar otra cifra récord: por primera vez en la historia de México se generaron más de un millón de empleos en tan sólo 10 meses, en lo que va de este año”, agregó.

“Y el tercero, llegar a la cifra más alta de empleo que hasta ahora se haya generado: 3 millones 328 mil empleos formales creados en esta Administración. Esto es prácticamente el doble de los empleos generados en un periodo similar de cualquier sexenio anterior. Sí, el doble de empleos generados en este periodo, contrastado con el de cualquier otra Administración”, subrayó.

Mencionó que otro dato alentador es que de “todas estas plazas laborales, casi 30 por ciento han sido para jóvenes, y más de 40 por ciento para mujeres. Todo esto se ve reflejado también en la tasa de desocupación de 3.6 por ciento reportada el día de ayer por el INEGI. Se trata de la cifra más baja para un tercer trimestre de que se tenga registro”.

El Titular del Ejecutivo Federal refirió que en este Gobierno “hemos hecho equipo con los sectores obrero y patronal para transformar a esta gran institución, al Seguro Social, en beneficio de todos sus asegurados. Gracias al servicio y compromiso de todos, hoy, efectivamente, tenemos un nuevo Seguro Social. Hoy tenemos un instituto más cercano y sensible a las necesidades de sus derechohabientes”.

Reconoció el “esfuerzo institucional realizado para reducir los tiempos de espera en la programación de consultas, hospitalizaciones y cirugías, lo mismo que para digitalizar sus servicios”.

“Se ha mejorado la prestación de todos los servicios y eliminado trámites que anteriormente eran auténticamente inútiles. La mejor muestra de ello es que ahora prácticamente cuatro de cada cinco trámites se puede hacer por internet”, destacó.

Informó que para seguir avanzando en esa ruta, ha dado indicaciones al Director General del Seguro Social “para que los asegurados que sufran un accidente puedan tramitar su incapacidad también por internet. Además, estos pagos deberán depositarse de manera electrónica en la cuenta bancaria del beneficiario”.

“En pocas palabras, hoy también tenemos, efectivamente, un nuevo Seguro Social, pero también un IMSS innovador. Los modelos de atención y prevención que ha creado, como PREVENIMSS y Código Infarto, promueven hábitos saludables y salvan vidas. Con la nueva aplicación *CHKT en línea*, el Seguro Social pone a disposición de sus derechohabientes los datos que ha recolectado durante más de siete décadas para que ellos mismos puedan calcular su riesgo de desarrollar diabetes o hipertensión arterial”, resaltó.

Asimismo, dijo, “hoy tenemos un Seguro Social más sano, fuerte y estable. En 2012, la viabilidad del Seguro Social estaba en riesgo. Actualmente, la situación es muy distinta: al cierre del 2016, por primera vez en ocho años, el Instituto logró un superávit financiero y no tuvo necesidad de hacer uso de sus reservas”.

Destacó que “la solidez financiera de la institución le ha permitido disponer de recursos para ampliar y renovar su red de clínicas y hospitales, sin duda el programa más ambicioso, más amplio del que se tenga registro en los últimos 35 años”, con el que en esta Administración se construirán 12 nuevos hospitales y 40 nuevas clínicas.

El Presidente Peña Nieto indicó que ello no es menor, y es consecuencia de que hoy el Seguro Social tenga más ingresos porque ha habido más empleo. “Este círculo virtuoso: generación de empleos, mayores ingresos para la institución de seguridad social, para el Seguro Social, mejores servicios médicos y ampliación de la infraestructura”.

“Como Presidente de la República, me congratulo de ser parte de este gran esfuerzo y de estos resultados, que son gracias al trabajo conjunto del esfuerzo patronal, del esfuerzo sindical y de las y los trabajadores del Seguro Social”, apuntó.

El Primer Mandatario recordó que en 1940 el entonces Presidente Manuel Ávila Camacho expresó: “Que un día próximo, las leyes de seguridad social protejan a todos los mexicanos en las horas de adversidad, en la orfandad, en la viudez, en la enfermedad, en el desempleo, en la vejez”.

Refirió que para cumplir esta elevada aspiración, “en 1943 se creó el Instituto Mexicano del Seguro Social, dando servicio inicialmente a 355 mil derechohabientes, apenas 2 por ciento de la población nacional”.

Mencionó que a 74 años de su fundación, “la cobertura de esta institución alcanza un universo de 74 millones de derechohabientes, incluyendo también a los beneficiarios de IMSS-PROSPERA, es decir, más de la mitad de los habitantes de nuestro país”.

Señaló que “tan sólo en los últimos cinco años, el número de derechohabientes del Instituto aumentó en casi ocho millones de personas, y ello se debe a la generación histórica de puestos de trabajo en México”.

El Titular del Ejecutivo Federal expresó su reconocimiento al Director General del Seguro Social, Mikel Arriola. “Es un colaborador que ha actuado con enorme sentido de compromiso, de responsabilidad; que ha acatado de manera puntual las indicaciones que ha recibido del Presidente de la República, y que el día de hoy nos ha compartido los avances, logros, y por qué no decirlo, y por qué no presumirlo, sí, presumir con gran orgullo lo que ustedes hacen posible, los buenos resultados que hoy nos muestra ha tenido el Seguro Social”, dijo.

En el evento, el Presidente de la República entregó tres Reconocimientos IMSS a la Competitividad, un Reconocimiento Especial al equipo de la Jefatura de Cirugía Cardíaca Pediátrica del Centro Médico “La Raza”, y un Reconocimiento Especial a médicos del IMSS PROSPERA que participaron en la atención por los sismos de septiembre pasado.

Asimismo, develó la placa inaugural y recorrió el Hospital General de Zona número 3 del IMSS.

EL IMSS PASÓ DE NÚMEROS ROJOS A NEGROS; ESTO NO SUCEDÍA DESDE HACE 35 AÑOS: MIKEL ARRIOLA

En su informe a la Asamblea, el Director General del IMSS, Mikel Arriola, destacó que gracias a la disciplina y el fortalecimiento financiero, 2016 fue el primero en los últimos ocho años donde no se utilizaron reservas, lo que permitió un superávit de 6,400 millones de pesos y pasar de números rojos a negros, situación que no sucedía desde hace 35 años.

Anunció que la viabilidad financiera del IMSS está garantizada hasta 2020.

Para mejorar la atención médica, destacó la inversión en infraestructura por más de 33 mil millones de pesos para 12 nuevos y modernos hospitales, como es el caso de Colima y el inaugurado hoy en Aguascalientes, además de otras 40 Unidades de Medicina Familiar, y anunció la compra inédita de 12 aceleradores lineales, siete resonadores magnéticos, mil 612 equipos de impacto tecnológico y 56 mastógrafos.

En cuanto a la prevención de males crónicos, dijo que con el Nuevo Modelo Preventivo y las herramientas digitales, como *Chkt* en Línea, se atajará el crecimiento de enfermedades como diabetes, hipertensión, cáncer de mama y de próstata, para aumentar la esperanza de vida y maximizar la productividad de los derechohabientes.

Mikel Arriola mencionó que el 2017 es el mes récord en abasto de medicamentos ya que se abastecen el 99.5 por ciento de las recetas, con un promedio de 17 millones de recetas mensuales. Además, como lo instruyó el Presidente de la República “en su campaña de vale de receta, cuando la receta no se surte, se emite un vale. Teníamos 5.7 millones de personas en el 2015 con este programa, hoy ya tenemos 15.4 millones de derechohabientes cubiertos”, precisó.

ESPERAMOS LLEGAR A UN MILLÓN MÁS DE EMPLEOS EN ESTE SEXENIO Y ESTAMOS SEGUROS QUE VAMOS A ALCANZAR LA META DE 20 MILLONES DE COTIZANTES: SECTOR PATRONAL

Manuel Herrera Vega, Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (CONCAMIN), refrendó, a nombre del sector patronal, su “compromiso con el pueblo de México y con su Gobierno para seguir trabajando en conjunto, y mantener el ritmo de crecimiento del empleo que hoy vemos reflejado en los datos del Instituto”.

Destacó que “juntos el sector obrero y empresarial, estamos llegando a cifras récord de empleo y derechohabientes. En breve, esperamos llegar a un millón más de empleos en este sexenio, y estamos seguros que vamos a alcanzar la meta de 20 millones de cotizantes, y de un millón de registros patronales, antes de concluya la actual Administración”.

“Hoy, los empresarios de México estamos convencidos de que, junto con el sector de los trabajadores, la academia y la sociedad mexicana, debemos ser los grandes actores de cambio en un diálogo constructivo con los tres niveles de Gobierno y con los tres Poderes de la Unión. El modelo tripartita como el que tenemos en el IMSS es un buen ejemplo de gobernanza desde un espíritu de compromiso como el que todos los aquí presentes y millones de mexicanos tenemos”, aseveró.

Reiteró: “los empresarios mexicanos hemos creído y creemos en nosotros mismos en cualquier escenario, y lo más importante, creemos en México y en los mexicanos por encima de todo”.

EL SECTOR OBRERO SIGUE DE PIE, ESTÁ FUERTE Y ESTÁ CON SU GOBIERNO: CARLOS ACEVES DEL OLMO

Carlos Aceves del Olmo, Secretario General de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), expresó su reconocimiento a la labor del Presidente Enrique Peña Nieto y del Director General del IMSS por el cuidado mostrado en la atención a la seguridad social de los trabajadores.

Reconoció también al personal del Seguro Social por la solidaria y pronta atención durante la emergencia por los sismos del pasado mes de septiembre. “El sector obrero de México les rinde un homenaje, los respeta y los quiere mucho y les agradece todo lo que hicieron, porque no lo hicieron solamente porque estuviéramos en crisis, sino porque les nace hacerlo”, dijo.

Aseguró que el gran activo del IMSS, “lo que más vale en el Seguro es su gente, toda su gente y, desde luego, su administración que también es gente”.

Subrayó que “tuvieron en la figura del Presidente de la República, al primer defensor y al primero que fue a ver qué se le ofrecía a la gente”. Añadió que la gente “está esperando que no nos doblemos y así como el Presidente de la República salió directamente a auxiliar y no se dobló, también el sector obrero sigue de pie, está fuerte y está con su Gobierno, porque vamos para muchas cosas mejores”, concluyó.

NUESTRO PAÍS SIGUE UNA RUTA IRREVERSIBLE DE FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES: GOBERNADOR DE AGUASCALIENTES

Al expresar su voluntad de reforzar un marco de coordinación y colaboración con el Gobierno de la República, el Gobernador de Aguascalientes, Martín Orozco Sandoval, aseveró que México sigue una ruta irreversible de fortalecimiento de las instituciones, “y las expresiones y opiniones irresponsables que las demeritan sin fundamentos y sin razón, no abonan al trabajo productivo ni al trabajo constructivo”.

Señaló que, en nuestro país, la democracia se vigoriza de la crítica y la propuesta, la fiscalización y la demanda, pero no de descalificación irracional.

Agradeció a las autoridades y al sindicato del IMSS por efectuar su Asamblea en esta entidad, que por primera vez se lleva a cabo fuera de la Ciudad de México. “Las puertas de Aguascalientes siempre están abiertas para el Presidente de la República y para todos ustedes, para seguir trabajando de la mano por un país más próspero y competitivo. Sigamos creciendo juntos, sigamos moviendo a México hacia un mejor futuro”.

EL PRESIDENTE PEÑA NIETO ES EL GRAN ALIADO DE LA SEGURIDAD SOCIAL: SNTSS

El Secretario General del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), Manuel Vallejo Barragán, agradeció al Presidente Peña Nieto por fortalecer al IMSS y a sus trabajadores, y afirmó que “sus hechos lo ubican ya como el gran aliado de la seguridad social”.

“Le reiteramos nuestro absoluto respeto y aprecio, y refrendamos el ofrecimiento de seguir desempeñando nuestras labores con responsabilidad y excelencia en beneficio de la población. Los trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social, siempre estaremos con usted para fomentar la paz laboral”, subrayó.

[Compartir](#)